## Le premier ministre de Sainte-Lucie, M. Kenneth Anthony

M. Kenneth Anthony est né le 8 janvier 1951 à Sainte-Lucie. Il a fréquenté le St. Lucia Teachers' College de l'Université des Antilles et a obtenu un doctorat en droit de l'Université de Birmingham. M. Anthony est revenu à Sainte-Lucie pour enseigner et a occupé un poste de directeur d'études à l'Université des Antilles. En 1979, il est devenu conseiller spécial au ministère de l'Éducation et de la Culture de Sainte-Lucie, puis ministre de l'Éducation en 1980.

En 1993, M. Anthony est devenu conseiller juridique au secrétariat de la CARICOM, poste qu'il a occupé jusqu'en 1996. Il a alors démissionné pour briguer avec succès la direction du Parti travailliste de Sainte-Lucie. À la suite des élections générales de mai 1997, M. Anthony est devenu premier ministre de Sainte-Lucie. De juin à novembre 1998, il a assuré la présidence du conseil des ministres de la CARICOM. M. Anthony a trois enfants.

## Le président du Salvador, M. Francisco Guillermo Flores Pérez

M. Francisco Guillermo Flores Pérez est né le 17 octobre 1959. Il est titulaire d'un diplôme de premier cycle en sciences politiques du Amherst College au Massachusetts et d'un diplôme d'études supérieures en philosophie de l'Université Harvard.

M. Flores a été professeur d'université au Salvador pendant quatorze ans avant d'entamer sa carrière politique en tant que président de l'Assemblée nationale. Il a été élu président du Salvador en mars 1999 à titre de candidat de l'Alliance nationaliste républicaine. Il est entré en fonction le 1<sup>er</sup> juin 1999. M. Flores est marié et a deux enfants.